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Jugendliche laut Liste 
 
Begrüßung durch Herrn Bürgermeister Reichert 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1 Konzepte der Jugendbeteiligung (offenes Forum, 

Jugendgemeinderat, etc.) 
 

  
TOP 2 Skatepark/Dirtpark  
  
TOP 3 Zebrastreifen in Schwanheimer Straße  
  
TOP 4 Mitteilungen und Anfragen  
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TOP 4.1 Informationen der Verwaltung über den Instagram-Account  
  
TOP 4.2 Outdoor-Bewegungs-Anlage  
  
TOP 4.3 Jugendfetenplatz Au  
  

Niederschrift: 
 

Top 1 
Konzepte der Jugendbeteiligung (offenes Forum, Jugendgemeinderat, etc.) 

 

 
Umfrage der Jugendlichen über Instagram: welche Form der Jugendbeteiligung ist 
gewünscht? 
 24 Teilnehmer 
  das jetzige = 2 
  Jugendgemeinderat = 12 
  offenes Forum = 10 
 
Fazit der Jugendlichen: das jetzige Konzept soll nicht weiter verfolgt werden 
 Beteiligung ist sehr gering 
 Sind nicht aktiv dabei 
 Themen werden zu oft verschoben, es gibt keine Ergebnisse 
 
Verschiedene Modelle werden diskutiert 
 Jugendgemeinderat 
 offene Foren 
 8/9er-Rat 
 Zukunftswerkstatt 
  Im Rahmen eines Projektes, Themen bezogen 
 
Wenn man eine Entscheidung treffen soll, was man möchte, muss man wissen, um was es 
genau geht 
 Umfrage (online-Befragung) zur Form der Jugendbeteiligung in Eberbach (über 

Schulen?) aufziehen? 
 das Jugendreferat und der Postillion e.V. werden sich hierüber austauschen 
 
Uhrzeit Beginn der Sitzungen sollte nach hinten geschoben werden (18.15 Uhr). Dadurch 
erhofft man sich größere Teilnahme durch die Jugendlichen 
 
Themen müssen aus den Reihen der Jugendlichen kommen 
 hierzu könnten auch zusätzliche Sitzungen der Jugendlichen ohne Verwaltung 

stattfinden 
  Themen zusammentragen 
  diskutieren 
  vorberaten 
  an Verwaltung herantragen 
 
Fortbildungen/Austausch in Jugendbildungshäusern 
 über ein Wochenende könnten z.B. Gedanken entwickelt werden 
 wie wollen wir Eberbach in Zukunft aufgestellt haben? 
 Postillion e.V. könnte hier bei Bedarf begleiten 
 
Schnittstelle Jugendliche-Verwaltung muss besser definiert werden 
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Top 2 
Skatepark/Dirtpark 

 

 
Skatepark wäre eigentlich gut in der Nähe vom Depot 15/7 untergebracht 
 Szene umfasst rund 20 Personen 
 Jugendliche würden auch bei Erstellung Skatepark mithelfen 
 
Sachstand Skatepark 
 Zu 1. Änderung Entwicklungskonzept Güterbahnhofsstraße erforderliche 

Öffentlichkeitsbeteiligung konnte aufgrund Corona-Pandemie nicht gestartet werden 
 Offenlage ist jetzt am 11. September 2020 ausgelaufen 

 es gab keine Beteiligung seitens der Skater, obwohl dies von der Verwaltung 
erbeten wurde 

 
Beschluss ist im November 2020 vorgesehen 
 
Sachstand Dirtpark (hinter Handballerheim) 
 Bauantrag erforderlich 
 seitens der Biker sollte das mit dem neuen Stadtbaumeister angegangen werden 
 kann jetzt im Herbst 2020 starten 
 
wenn Bauantrag genehmigt ist, bieten auch Biker ihre Hilfe bei der Einrichtung des DirtParks 
an 
 

Top 3 
Zebrastreifen in Schwanheimer Straße 

 

 
Dieses Thema kam bei RT Jube am 29.06.2020 auf, damals auch über Instagram-Account 
eingegangen 
 
Verwaltung hat zugesichert, zu berichten und informieren 
 
die Örtlichkeit wurde bereits bei mehreren Verkehrstagfahrten besichtigt 
 März 2014 

September 2015 
zuletzt im Juni 2018 

 
Querungszahlen bestimmen den Bedarf eines Fußgängerüberweges 
 
die erforderlichen Querungszahlen wurden hier nicht erreicht, deshalb hat der RNK (als 
zuständige Behörde) die Einrichtung eines Zebrastreifen bisher abgelehnt 
 

Top 4 
Mitteilungen und Anfragen 

 

Top 4.1 
Informationen der Verwaltung über den Instagram-Account 

 

 
die Jugendlichen bieten an, Informationen der Verwaltung über den Instagram-Account zu 
posten 
 
Schnittstelle über 
 Jugendbeteiligung@eberbach.de 
  von Jugendlichen an Verwaltung 
 E-Mail-Adresse J. Walz 
  von Verwaltung an Jugendliche 
 

mailto:Jugendbeteiligung@eberbach.de
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Top 4.2 
Outdoor-Bewegungs-Anlage 

 

 
wurde anfänglich von den Jugendlichen mal als nicht erforderlich angesehen 
 
Anregung eine solche Anlage könnte doch aber auch beim Skatepark eingerichtet werden? 
Als kleine Anlage? 
 
müssten keine teuren Geräte sein 
 

Top 4.3 
Jugendfetenplatz Au 

 

 
steht dieser Platz zur Verfügung? 
 
wie und wann wurde dieser genutzt? 
 Früher (vor vielen Jahren) fanden dort wohl Partys statt 
 
wurde gerade als Wohnmobilstellplatz umgenutzt 
 
und steht deshalb nicht mehr zur Verfügung 
 
Der Bürgermeister Die Schriftführerin 
 
 
 
Peter Reichert Anke Steck 
 


